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En esta última semana Standard and Poor's nos calificó superior a la media: Agustín 

Rodríguez 
 
 

Extracto de la entrevista con el arquitecto Agustín Rodríguez López,  
vocal ejecutivo de Fovissste, en el noticiero Once Noticias,  

conducido por Javier Solórzano, en Canal Once. 
 
 
 
JAVIER SOLORZANO: Vamos con el tercer tema de la agenda central de esta noche. Ya le 
hemos platicado sobre lo que está haciendo el Infonavit en beneficio de sus 
derechohabientes. Lo hicimos lunes, martes, miércoles e incluso ayer.  
 
Las acciones que ha puesto en marcha el Fovissste para los trabajadores del Estado es lo 
que ahora vamos a ver. Les diría que todos los trabajadores que pertenecen al ISSSTE, que 
están en Fovissste, esto es muy importante para ustedes.  
 
REPORTERO: El Fondo de Vivienda para los Trabajadores del Estado, Fovissste, tiene como 
una de sus metas ser mucho más que una entidad financiera y aportar a la justicia social de 
sus afiliados, como parte de la nueva política impulsada por el gobierno federal. Su 
propósito es garantizar el derecho a hogares que propicien una buena calidad de vida con 
servicios cercanos, escuelas y empleos.  
 
HERMINIO SILVAN LANESTOSA (SUBDIRECTOR DE ATENCION A ACREDITADOS DEL FOVISSSTE): 
Que podamos hacerle justicia a las ciudades, es decir, que las personas puedan vivir dentro 
de los entornos urbanos que son los que tienen esta infraestructura, esta facilidad de 
vivienda y no se vayan a vivir a desarrollos que están a dos o hasta tres horas de su lugar de 
trabajo.  
 
REPORTERO: El subdirector de Atención a Acreditados del Fovissste, explicó que para 
lograrlo será necesario coordinar más los esfuerzos de desarrolladoras, gobiernos locales e 
instituciones bancarias para poder disponer de lugares óptimos para la vivienda.  
 
El Fovissste, asimismo, estudia cómo ampliar sus opciones de financiamiento. Sobre el 
pronunciamiento del presidente Andrés Manuel López Obrador para que instituciones 
financieras no despojen a su vivienda a trabajadores por problemas de pago, Herminio 
Silvan, subdirector de Atención a Acreditados de Fovissste, indicó que esto no sucede en la 
institución, ya que en todos los casos se busca llegar a un acuerdo. Aseguró que por la 
naturaleza del Fondo, sus afiliados están en condiciones de cumplir con los pagos de su 
hipoteca.  
 
(…) 
 
Con información de Rafael Guadarrama, Once Noticias.  



 
JAVIER SOLORZANO: Bueno, le queremos agradecer, está con nosotros el arquitecto Agustín 
Rodríguez López, él es vocal ejecutivo de Fovissste.  Arquitecto, gracias que estás con 
nosotros. Buenas noches aquí en el Once.  
 
AGUSTIN RODRIGUEZ LOPEZ: Qué tal, buenas noches, un gusto Javier. Un saludo tu público.  
 
JAVIER SOLORZANO: Muchas gracias. A ver, te planteo en este carácter que tienes de vocal 
ejecutivo. Más o menos cuántos trabajadores se ven beneficiados por el Fovissste y en 
general cuál es el estatus que diría yo en porcentajes tienen de deuda o tienen de una 
situación un poco adversa, cómo está, ahora sí que si me permites, el panorama general.  
 
AGUSTIN RODRIGUEZ LOPEZ: Pues el panorama general es muy bueno. Nosotros tenemos 
una cartera de 2 millones 700 mil empleados, de los cuales al año nosotros damos en 
promedio 52 mil créditos. Actualmente bajó nuestra cartera vencida al 6 por ciento, seis 
punto y tantos, y que últimamente en esta última semana la calificadora Standard and 
Poor's nos calificó superior a la media. ¿Qué significa esto? Que nuestros procesos son 
adecuados, que estamos trabajando, que la gente cuenta con la experiencia suficiente y 
sobre todo que estamos mejorando operativamente en todos los aspectos, en la parte 
operativa, en nuestros procesos, en las capacitaciones que estamos dando y sobre todo el 
combate a la corrupción.  
 


